



Libere todo el potencial
de la cloud con las mejores
prácticas y el mejor soporte

¿Está fuera de control su uso y gasto en cloud?

¿Está acumulando un aprovisionamiento excesivo para poder hacer frente a picos en la demanda y pagando por recursos infrautilizados?

¿Afectan los datos de facturación complejos y la falta de gobernanza a sus presupuestos?

Le ayudaremos a encontrar el enfoque adecuado para su negocio, sea grande o pequeño.

1. Materializar los beneficios de la cloud.
 2. Maximice el valor y dispare el rendimiento.
 3. Minimice el tiempo de inactividad con soporte las 24 horas del día, los 7 días de la semana.
 4. Cómo puede ayudarle Insight.
-



Materializar los beneficios de la cloud

Si ha decidido dar el paso a la nube, probablemente esté empezando a disfrutar de algunos de los beneficios: flexibilidad, trabajo remoto, escalabilidad, acceso a almacenamiento remoto y mucho más. Pero, ¿cómo sabe que su proveedor de cloud le está ofreciendo una buena inversión? ¿Es su solución cloud tan segura y fiable como podría serlo? Estas son preguntas difíciles para responder por su cuenta. En esta guía exploraremos algunas de las formas en que puede asegurarse de que su cloud cumpla realmente con todas las promesas que se le hayan hecho.

Maximice el valor y dispare el rendimiento

De acuerdo con la empresa líder mundial de investigación y asesoría, Gartner, "Para aprovechar las capacidades de la cloud, es esencial entender el modelo y tener expectativas realistas. No puedes simplemente mover cosas a cloud y esperar que eso sea todo". Además, aunque haya seguido las mejores prácticas durante su implementación inicial, su modelo de uso puede volverse ineficiente, los niveles de rendimiento pueden disminuir y la seguridad puede verse comprometida a medida que continúa migrando nuevas cargas de trabajo a cloud.

Para asegurarse de obtener el mejor rendimiento, debe tener en cuenta el desarrollo continuo de nuevos servicios y plataformas por parte de los proveedores de servicios cloud. Lo que pudo haber sido la mejor implementación en su momento debe evolucionar para hacer el mejor uso de los nuevos servicios disponibles. De forma similar, para garantizar que está realizando una buena inversión, debe utilizar el modelo adecuado para sus necesidades actuales. Pero esto puede ser muy complejo: "Una de las razones por las que hay muchos residuos en la cloud pública es la complejidad de los precios y la facturación de cloud"¹. También es esencial mantener la máxima seguridad a medida que se desarrolla su plataforma cloud. Para ello, deberá examinar con regularidad la política y los procesos de seguridad y la forma en la que gestiona sus usuarios, aplicaciones y dispositivos.

Llevar a cabo la optimización de cloud de forma interna va más allá de las funciones de los equipos de TI de la mayoría de las empresas. El panorama está cambiando muy rápido y se necesitan conocimientos y herramientas especializados. La forma más eficaz de optimizar su rendimiento en cloud es utilizar un proveedor externo que ya haya invertido en el desarrollo de capacidades de optimización de costes para servicios de la cloud pública.





Minimice el tiempo de inactividad con soporte las 24 horas del día, los 7 días de la semana para todos sus productos de cloud y datos

La gestión de los servicios de cloud y centros de datos también puede suponer una gran presión en su departamento de TI, especialmente si se ve obligado a gestionar múltiples tecnologías y proveedores. La contratación de nuevo personal con la experiencia adecuada (o la inversión en la formación continua) puede resultar costosa. Una alternativa rentable es permitir que un tercero que tenga todos los conocimientos y experiencia, como Insight, le proporcione el soporte.

Al elegir un partner para que le ofrezca el soporte en cloud, no solo obtiene acceso a la experiencia que necesita, sino que reduce su dependencia de su equipo interno, minimizando así la posible interrupción y el tiempo de inactividad. Con la flexibilidad de un servicio de soporte externo, no es necesario ampliar su propio equipo de soporte a medida que crece su uso de la cloud. Además, al externalizar el soporte de cloud y centros de datos, permite que su equipo interno se concentre en la gobernanza e innovación, aportando más valor a su negocio. Al consolidar todos sus contratos de soporte en uno, también podrá resolver problemas que abarcan múltiples tecnologías al tratar con una sola organización, lo que ayuda a aumentar la eficiencia interna.



Cómo puede ayudarle Insight

Para ayudarle a obtener el mejor rendimiento, valor y seguridad desde su plataforma cloud, Insight ofrece el **Servicio de gobernanza de Azure**, la **Revisión bien diseñada de AWS** y **los Servicios de soporte Onecall**.

Servicio de gobernanza de cloud de Insight

El Servicio de gobernanza de cloud de Azure de Insight es una solución de dos partes que cubre la optimización de costes y la optimización técnica. Tras una consulta inicial para descubrir sus objetivos de alto nivel, sus metas y los requisitos de recopilación de datos, los especialistas en cloud de Insight realizarán una revisión de cómo controla, utiliza y paga su plataforma cloud. Trabajando con usted, analizarán sus datos técnicos y de facturación para que tenga una comprensión detallada del uso de su computación cloud y obtenga valiosos conocimientos sobre su gasto en cloud. También le ayudarán a identificar cualquier riesgo empresarial potencial asociado con un entorno Azure mal diseñado e implementar mejores prácticas en seguridad, identidad, coherencia de recursos y aceleración de despliegue. Insight suministrará a continuación un informe escrito que describa los hallazgos clave y, después de la revisión, proporcionará un informe final actualizado para que usted pueda usarlo.

Revisión bien diseñada de AWS

La solución de revisión y corrección bien diseñada de AWS de Insight ha sido ideada para ayudarle a optimizar su uso de la plataforma y a desarrollar su arquitectura para que se alinee con nuevos servicios y funciones.

La revisión determinará si su implementación se encuentra dentro del Marco de diseño adecuado de AWS. Este marco se basa en cinco pilares: excelencia operativa, seguridad, fiabilidad, eficiencia del rendimiento y optimización de costes.

Como parte de la revisión, los especialistas de AWS de Insight debatirán de forma constructiva sobre los principios de diseño de cada pilar para ayudarle a comprender el estado actual de su arquitectura frente a los estándares del sector. Si se detecta algún problema, Insight sugiere un conjunto de acciones correctivas que se pueden tomar. La revisión bien diseñada es un servicio gratuito y, si es necesario, Insight puede llevar a cabo las acciones correctivas como servicio de pago.

Servicios de soporte OneCall

El servicio de soporte Onecall de Insight es una forma rentable de acceder a soporte de cloud y de centro de datos las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Nuestra cartera cubre un amplio abanico de áreas tecnológicas líderes, lo que le proporciona un único punto de contacto para sus necesidades de soporte. Con un tiempo de respuesta medio de 15 minutos para problemas críticos, Onecall le ayuda a contener riesgos y minimizar la interrupción del negocio. Consolide sus contratos de soporte en un servicio unificado con Onecall y se beneficiará de la rápida resolución de los problemas de TI, una mejor visibilidad sobre el gasto y la liberación de su equipo de TI para que este se centre en ofrecer un mejor valor a largo plazo al negocio.

Ponerse en contacto

Sea cual sea su situación, Insight puede ayudarle a desarrollar una perspectiva clara de sus recursos para que pueda controlar su cloud.

[Hable con un especialista sobre nuestros servicios de soporte y gobernanza en cloud.](#)

[1.Cloud Tech](#)